Aragón-Info, miércoles 16 de junio del 2.004

NOTA DE PRENSA de la Asociación Río Aragón

Artieda-Jaca, 15-VI-2004

RETIRADA LA DENUNCIA CONTRA LOS VECINOS DE ARTIEDA

Retirada la acusación por coacciones presentada contra trece vecinos de Artieda en el Juzgado número 2 de Ejea por Javier Aznárez, a raíz de una denuncia presentada el pasado 22 de enero por el dirigente del sindicato UAGA, quien ese mismo día se había personado en Artieda, donde los funcionarios de la CHE habían vuelto a fracasar por tercera vez en su intento de llevar a cabo el levantamiento de actas para la expropiación de tierras del municipio.

Los vecinos de Artieda acudieron al Juzgado -donde estaban citados a las 12 horas para un juicio de faltas-acompañados de su letrada, a la que se comunicó entonces la retirada de la acusación.

Tanto los vecinos de Artieda como la Asociación Río Aragón consideraron desde el primer momento la presencia de Aznárez en el pueblo como una provocación.

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET C/Mayor, 17
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)
Tf.: (+34) 650 454 979
rio.aragon@yesano.com
www.yesano.com/

DILIGENCIAS POR LAS CONCENTRACIONES DEL 13-M

Uno de los imputados declara que fue ´convocado´ por Rajoy Explicó al juez que acudió a la sede del PP tras la intervención del candidato en TVE Otros tres jóvenes dicen que no pidieron el voto para nadie en la jornada de reflexión

El Periódico de Aragón 16/06/2004

Uno de los imputados por las concentraciones ante la sede del PP en Zaragoza el 13-M manifestó ayer ante el juez que instruye las diligencias que fue convocado a las mismas por, Mariano Rajoy. Según explicó al magistrado, decidió acudir a la calle Verónica cuando se enteró de las manifestaciones a raíz de una intervención del candidato conservador.

El juez Carlos Lasala Albasini, titular del Juzgado de Instrucción número uno de Zaragoza, tomó ayer declaración a cuatro de las 31 personas imputadas por un presunto delito electoral en relación con las citadas concentraciones la víspera de la jornada electoral del pasado 14 de marzo. A las declaraciones no asistió el abogado que ejerce la acusación particular en nombre del PP.

Durante los interrogatorios, el magistrado se interesó por conocer el autor o autores de la convocatoria y la actitud de los imputados durante la misma. Los implicados fueron acompañados al juzgado por el coordinador de IU en Aragón, Adolfo Barrena, quien se había autoinculpado con otras 400 personas por estos mismos hechos, aunque la inculpación no ha sido admitida por el juzgado por no estar probada su presencia en el lugar de los hechos.

Dos de los imputados manifestaron que no habían sido convocados por nadie. Según dijeron, estaban en el centro de la ciudad y vieron a un grupo numeroso de gente, por lo que decidieron unirse tras conocer sus reivindicaciones. Un cuarto inculpado señaló que había recibido un chat por ordenador.

En relación con su actitud durante la concentración, los imputados negaron que estuvieran pidiendo el voto para ninguna formación política durante la misma. Afirmaron, que, al igual que el resto de los participantes, sólo querían conocer la verdad sobre la autoría de los atentados del 11-M en Madrid.

Todos ellos coincidieron en que habían manifestado su protesta por la manipulación electoralista realizada por el Gobierno sobre estos hechos, "después de que la prensa internacional ya hubiera publicado informaciones que demostraban este proceso de ocultación".

El juez instructora ha citado en días sucesivos al resto de las personas identificadas por la Policía como participantes en la concentración.

MAYORÍA ABSOLUTA DE LA ABSTENCIÓN EN EL ALTOARAGÓN.

La abstención ha ganado en el Altoaragón por mayoría absoluta en las Elecciones al Parlamento Europeo celebradas el pasado domingo (14/06/04). Esta opción política también ha arrasado en el resto de Estado Español y del territorio europeo.

El 51.01% de las personas censadas en el Altoaragón no han acudido a votar. El PSOE se consolida en la segunda posición, con un 23.01% del censo, seguido por el PP (19.89%). En cuarta posición, CHA ha sido votada por el 2.19%, el PAR por un 1.28% y en sexto lugar IU-LV con un 1.22% del censo.

Extrañamente, la prensa del régimen desprecia la opción abstencionista y da como ganador de las elecciones en la provincia de Huesca al PSOE.

Huesca-Info

Página web: http://www.llaveinglesa.com/alra Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

SIGUEN LOS ACTOS DE TOWANDA PARA JUNIO 04

Continúan las actividades que el Colectivo Towanda ha programado para Junio, bajo el lema "Porque en Aragón todos queremos, queremos todos los derechos para lesbianas, gais, transexuales y bisexuales". En el archivo adjunto se detallan los actos de todo el mes en Zaragoza y Altoaragón: Jornadas de Debate, Proyecciones, Teatro, Presentaciones de Libros, Fiesta, Manifestación...

Esta semana siguen las JORNADAS DE DEBATE EN EL CENTRO DE HISTORIA DE ZARAGOZA (Entrada por Plaza de San Agustín o por Asalto, junto al Parque Bruil)

JUEVES 17, 20h:

Derechos laborales de Lesbianas, Gais, Bisexuales y Transexuales

Presentación del estudio del colectivo Guirigay (Madrid) sobre Discriminación Laboral a LGTB, con M.Cordero. A partir de las conclusiones de este estudio se inició un proceso que condujo en la comunidad de Madrid Acuerdos de Colaboración de las organizaciones de lesbianas, gais, bisexuales y transexuales con los sindicatos de dicha Comunidad.

La discriminación, el acoso o el silenciamiento en el trabajo no son teorías para lesbianas, gais y transexuales, sino una dura realidad de la que además no es consciente una gran parte de la población trabajadora, por la misma "invisibilidad" social y cultural que dificulta el avance de nuestras reivindicaciones Towanda ha refundido y reelaborado los acuerdos alcanzados en otras comunidades con las fuerzas sindicales, y los ha propuesto a los sindicatos aragoneses; en este acto presentaremos y debatiremos estos acuerdos con representantes de los Sindicatos aragoneses.

VIERNES 18, 20h:

Teoría Queer y Activismo LGTB.

Javier Sáez presenta su libro Teoría Queer y Psicoanálisis. La teoría Queer ha puesto en cuestión las categorías y limites que las disciplinas académicas crearon en torno a la sexualidad y su representación. ¿Pude ser también la teoría Queer el talón de Aquiles de Psicoanálisis?¿Y del activismo LGTB?

ROGAMOS DEIS LA MAYOR DIFUSIÓN POSIBLE A ESTAS CONVOCATORIAS, REENVIÁNDOLAS A QUIEN ESTIMÉIS PUEDA INTERESAR

Y la semana que viene, más.

PARA MAS INFORMACION: COLECTIVO TOWANDA 625969084 colectivotowanda@yahoo.es

VIII JORNADAS LIBERTARIAS EN HUESCA

Programación definitiva:

El Ateneo Libertario Ramón Acín y la CNT de Huesca presentan...

VIII JORNADAS LIBERTARIAS 2004 - HUESCA

Del 18 al 26 de junio de 2004.

Todas las actividades tendrán lugar en el Centro Social Anarquista Algarada (calle Vidania, nº11, Huesca), con entrada gratuita.

Viernes 18 de junio

(17.00 horas, en la DPH. Ciclo de Cine anarquista en el Festival de Cine.) (Aunque no es una actividad de las Jornadas Libertarias, Huesca-Info recomienda la asistencia a este ciclo, que comienza el martes 15 de junio. Más información en www.huesca-filmfestival.com.)

21.00 horas. Teatro "Los Mendigos", por Desguace Teatro.

En un país imaginario, aunque curiosamente familiar, los mendigos "molestan" al turismo, de modo que las autoridades deciden tomar cartas en el asunto. La obra "Los Mendigos", escrita en 1957 por el pontevedrés José Ruibal, habla sobre la miseria y la especulación política que la genera. Duración: 50 minutos. Se representará en el exterior del CSA Algarada.

22.00 horas. Degustación de tapas vegetarianas.

Demuestra tus habilidades culinarias. Te invitamos a que prepares unas cuantas tapas siguiendo tu receta favorita. Pondremos en común todas las creaciones en una cenica-tapeo fraternal y vegetariana.

Sábado 19 de junio

23.00 horas. Velada de cuentos y poesía social.

Cuentacuentos, por Lucía, y Recital de Poesía Social, Goliardo Ceibe (Barcelona).

La extremeña afincada en Huesca Lucía nos deleitará con sus bonitos cuentos y su entrañable estilo, capaces de emocionar al más pintado. A continuación, Goliardo Ceibe, poeta social, nos presentará sus creaciones tan libres como él, sarcásticas en ocasiones, divertidas a veces, irónicas también, y anarquistas siempre.

Martes 22 de junio

20.00 horas. Debate "Anarquismo".

Hablemos de la Anarquía. Pongamos en común nuestras ideas y reflexiones sobre el anarquismo, sus variantes y percepciones, su teoría y su práctica, su pasado, presente y futuro... Tras una breve presentación del acto, se dará paso directamente al debate.

Jueves 24 de junio

20.00 horas. Charla-Debate "Anarcosindicalismo". El currelo, la clase trabajadora, los sindicatos, la explotación, la lucha en lo laboral... Intervendrán un representante de CNT y otro (sin confirmar) de CGT. A continuación, se abrirá un debate.

Viernes 25 de junio

20.00 horas. Proyección del vídeo "20 y 10, el fuego y la palabra", sobre el EZLN y Chiapas.

Duración: 50 minutos. El vídeo, de reciente aparición, será presentado por un militante de CNT Huesca conocedor de la problemática chiapaneca.

Sábado 26 de junio

12.00 horas. Mercadillo de ropa, para un proyecto educativo en Nicaragua.

20.00 horas. Charla-Video "Herriak Bizirik" sobre Itoiz. Proyección del video "Herriak Bizirik" (pueblos con vida), editado recientemente por Solidari@s con Itoiz. En este vídeo se cuenta cómo son destruidos 7 pueblos antes de comenzar las pruebas de llenado del pantano de Itoiz. También muestra la defensa de los pueblos de Itoiz y Artozki a cargo de activistas de diversos colectivos. Algunos de ell@s, altoaragoneses, nos hablarán después de la proyección del proceso judicial al que se enfrentan. Itoiz se perdió tras dura y digna lucha, pero aún podemos salvar Biscarrués y Yesa. Entibos no pas!

22.00 horas. Cena fraternal Fin de Jornadas.

Al módico precio de 3 euros, cenaremos fraternalmente como colofón de las Jornadas.

24.00 horas. Teatro "Misa de 12", por Bostezo y Tostón. Porque no todas las misas son aburridas, "Bostezo y Tostón, comediantes del montón" presentan una comedia que pretende ser lo más irreverente posible, pues, a su modo de ver, la única iglesia que ilumina es la que arde. Si no te ríes, te devuelven el dinero (como es gratis...). Abstenerse fundamentalistas católic@s sin sentido del humor. Duración: 30 minutos.

Huesca-Info advierte:

no participar en los actos de estas VIII Jornadas Libertarias puede perjudicar seriamente la salud.

Huesca-Info

Página web: http://www.llaveinglesa.com/alra Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

El sábado 19 de Junio, a las 18 h., en la Plaza España comenzará la cuarta Manifestación Ciclonudista de Zaragoza.

Desde allí realizaremos una salida sorpresa antimirones para evitar agobios.

Bajo el lema "¡Desnudos ante el tráfico!¡ Justicia en las Calles!", por cuarto año consecutivo convocada desde la Coordinadora de Colectivos Ciclonudistas de Aragón, realizaremos esta singular protesta en bicicleta y desnud@s recorriendo el centro de Zaragoza. En anteriores ocasiones contamos con una participación de 40 personas en 2001, 80 en 2002 y 250 en 2003. Las reivindicaciones las de siempre: exigir mayor respeto de los conductores hacia nuestro medio de transporte; exigir a los políticos la promoción del uso de la bicicleta mediante la creación de infrestructura ciclista; exigir la reducción del uso del coche y del petróleo; y rechazar el "interesado" modelo expansionista de Zaragoza apostando por la actual ciudad compacta.

Este año hemos realizado, además, un llamamiento planetario para sumarse a nuestra propuesta que ha sido recogido por más de 20 ciudades de todo el mundo (ver: www.ciclonudista.net y www.worldnakedbikeride.org)

Tras la manifestación os invitamos a una fiesta en la calle con música enlatada, concierto sorpresa, proyecciones de anteriores ciclonudistas y de bicis en lucha, monociclos y verbena enlatada para sacar a bailar a esa persona que tanto te gusta.

También aquí reclamaremos las calles. Será en la Plaza San Agustín (Barrio de la Madalena) a partir de las 20 horas. Esta fiesta está encuadrada dentro de la Semana Cultural de la Madalena que se celebra del 19 al 27 de Junio, puedes ver el programa en http://acp.sindominio.net/article.pl?sid=04/06/09/0751245&mode=thread

Para más información visita nuestra web: www.ciclonudista.net

Para contactar con nosotros: info@ciclonudista.net

"El ciclonudismo es arte, es flujo, es cambio permanente, es provocación creciente, no tiene más límite que un mundo sin coches privados y sin capitalismo en el que la gente mire con extrañeza a alguien que viste con ropas" Mahatma Ghandi (1869-1948), precursor del ciclonudismo.

"¡Co!, y luego diréis que somos cinco o seis, ¡co!" Mañorap (1980-), rapero del barrio de la Madalena.

Wednesday, 09 June 2004

XVII Semana Cultural de La Madalena

Sábado 19 de junio.

15 horas. Comida Vegana . En el CSA La Revuelta

18 horas. MANIFESTACIÓN CICLONUDISTA. Salida Plaza España. Organiza Coordinadora de Colectivos Ciclonudistas.

20 horas. FIESTA EN LA CALLE. Proyecciones, sorteo de regalos, exhibición de monociclos. Verbena de lata. Plaza San Agustín. Organizan: Banda del sótano y ASAPA

Domingo 20 de junio.

13,30 horas. VERMÚT, traca y rastrillo. En la calle Mayor, junto a la iglesia de la Magdalena. Exposición y venta de materiales de los colectivos del barrio.

18,30 horas. JUEGOS MADALENIENSES. En el parque Bruil. Equipos de 6 personas, inscripción previa en la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

20,30 horas. Cine en la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

Lunes 21 de junio.

17,30 a 20 horas. Introducción a los juegos exóticos: carambol, dominó a diez y backgamon. En La Birosta.

20 horas. Murales móviles por el barrio: "Hazlo tú mismo". Plaza de la Madalena. A cargo del CSA La Revuelta.

20,30 horas. Taller de cosméticos naturales. En la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea. Organiza: Ecologistas en Acción.

Martes 22 de junio.

19 horas. Charla: "Cooperativas de Consumo, otra forma de consumo". En la FABZ.

19 horas. Taller de malabares en el parque Bruil. Organiza: Escuela de Circo Autogestionada Kirikú.

20 horas. Charla: "Recorre. Alternativas de paz en Colombia" en ACR Barrio Verde-La Vía Láctea. Organiza: COA/MOC.

21,30 horas. Simultáneas de ajedrez, por el maestro argentino Jorge Hefty. En el Refugio del Crápula.

22,30 horas. Cine en la calle en la plaza San Agustín.

Miércoles 23 de junio.

HOGUERA DE SAN JUAN

21,30 horas. Pasacalles por las calles del barrio. Salida de la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

22,30 horas. HOGUERA en el parque Bruil: diaples, bruixas y fuegos

Jueves 24 de junio.

18 horas. Títeres infantil: "La increíble historia del doctor Flótez y Balalá". En la plaza San Agustín. Organiza: Creaciones del Viento. Colaboran: Gusantina y Biblioteca María Moliner. Taller de maquillaje creativo para niños y niñas. Organiza: Grupo de Mujeres Sin Nombre.

20 horas. CABARET degenerado, con arte... o no, sin sentido del ridículo... En la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

Viernes 25 de junio.

22 horas. II CROSS Nocturno de la Madalena. Inicio: Plaza de la Madalena. Recorrido de 3,5 kilómetros. Inscripciones en la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea. 23,30 horas. Entrega de trofeos sin competencia. Plaza de San Agustín.

Sábado 26 de junio.

12 horas. VI BICICLETADA por el Casco Viejo. Salida de la plaza de la Madalena. Organizan: Recicleta y AMAI.

15 horas. Comida Vegana en el CSA La Revuelta.

20 horas. CONCIERTO en la plaza de San Agustín: Noise & Oi!, We & Dem, Cinko. Organizan: Radio Topo 102.4 FM, CSA La Trama, Sala Arrebato, CSA La Revuelta.

Domingo 27 de junio.

20 horas. Cine en la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

22 horas. Traca fin de fiestas y champán en la Plaza de la Madalena.

EXPOSICIONES:

"Los transgénicos, exposición abierta sobre el tema". A partir del 10 de junio en la Birosta. Varios artistas.

"Madalenas de autor". Exposición permanente de pintura, en K- Pintas.

"Bicis en lucha". Bicicletas en espacios políticos. En la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea. A partir del 8 de junio.

Concurso de fotografía digital: Haz tu foto de las fiestas de la Madalena y envíala por correo-e, hasta el 25 de junio, a: concursofotodigital@enlamadalena.net Las fotos enviadas se colgarán en: fiestas.enlamadalena.net. Entrega de premio durante el concierto del sábado 26. Organiza: Base Digital

Direcciones: CSA La Revuelta: San Agustín, 18. ACR Barrio Verde-La Vía Láctea: Doctor Palomar, 25. La Birosta: Universidad, 3-5. K - PINTAS: Doctor Palomar, 19. FABZ: San Vicente de Paúl, 26, segunda planta. El Refugio del Crápula: Mayor, 56.

Organizan: ACR Barrio Verde-La Vía Láctea, Radio Topo 102.4 FM, CSA La Revuelta, Asociación de Apoyo y Seguimiento a Personas Presas en Aragón (ASAPA), Asociación de Vecinos Lanuza-Casco Viejo, A Ernestida, Coordinadora de Colectivos Ciclonudistas de Aragón (CCC), La Birosta, Recicleta, Agencia Medioambiental Ibón (AMAI), Ecologistas en Acción, Colectivo de Objeción y Antimilitarismo (COA/MOC), Centro de Tiempo Libre Gusantina, Escuela de Circo Autogestionada Kirikú, Batukada, Creaciones del Viento, K-Pintas, El Refugio del Crápula, Grupo de Mujeres Sin Nombre, Germinal, Base Digital, La banda del sótano.

Bares colaboradores: Barrio Sur, Calaveras y Diablitos, Gallizo, Entalto, La Corrala, Pottoka, La Birosta, El Refugio del Crápula, Kiosko del Parque Bruil.

Desde la Asociación Río Aragón os recordamos que el próximo domingo día 20 celebraremos una carrera reivindicativa por el Camino de Santiago en la Jacetania, desde el puerto de Somport hasta San Juan de Ruesta, 80 kilómetros a relevos.

Los motivos para la realización de esta carrera son:

- a) ensalzar la importancia vertebradora de nuestra comarca que durante siglos ha tenido el Camino y la importancia dinamizadora de actividades económicas y culturales que tiene en la actualidad;
- b) denunciar los planes de recrecimiento del embalse de Yesa, sea a la cota que sea, ya que en cualquiera de los casos parte del Camino sería eliminado;
- c) dar a conocer las alternativas que existen a cualquier recrecimiento, más rápidas, más baratas, mejores, que no afectan a esta zona y que permiten cubrir todas las demandas racionales de agua.

Comenzará a las 6 de la mañana en Somport y finalizará en la ermita de San Juan sobre las 13, 40. Algunos horarios orientativos de paso son:

6,40 Estación de Canfranc 7,10 Canfranc Pueblo, plaza 7,35 Villanúa, caseta de las Güixas 8,05 Mesón de Castiello 9,00, Jaca, Banco de la Salud 10,30 Santa Cilia, plaza de la entrada 11,05 Puente la Reina 11, 55 Martes 12,25 Cruce de Mianos

12,25 Cruce de Milanos

12,50 Venta de Artieda.

Los que queráis participar poneos en contacto con Daniel Goñi, 630 345643 o al c.e. caminosantiago@yesano.com

Para los que no queráis correr podéis ayudar en los avituallamientos en los puntos antes mencionados o acompañando a los corredores en el último tramo hasta la ermita de San Juan, en cuya explanada se preparará un vermú en el acto de cierre de la carrera.

Después habrá comida de alforja en Artieda.

Es importante que acudamos a la ermita de San Juan a arropar a los corredores, así como en los puntos de paso.

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET C/Mayor, 17
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)
Tf : (+34) 650 454 979

Tf.: (+34) 650 454 979 rio.aragon@yesano.com www.yesano.com/

No al AVE por Teruel

En las últimas fechas ha aumentado exponencialmente la campaña de manipulación sobre la bonanza que el AVE nos traerá. Son muchas las voces que defienden el paso del AVE por Teruel: empresarios, "sindicatos", instituciones, partidos (todos los partidos, por muy ecologistas que se autodenominen), y alguna que otra coordinadora al servicio de los ya citados.

El gran impacto económico que, según algunos, provocará este proyecto desarrollista en la sociedad turolense es la excusa perfecta para olvidar sus consecuencias ambientales, partiendo en dos zonas que antes eran una sola con una barrera casi inexpugnable para la fauna, haciendo túneles y escandalosos puentes y abriendo heridas en los ecosistemas imposibles de cicatrizar.

Además de las consecuencias medioambientales es evidente la imposición de un sistema de ferrocarriles en el que priman las inversiones en megalíneas dejando en abandono las líneas convencionales, imponiendo unos precios abusivamente caros y dejando las mercancías y a los que no podremos pagar sus billetes para las carreteras y autovías, que se tornarán cada vez más mortales. Los desarrollistas alegan que el paso del AVE por Teruel es una oportunidad que si se pierde "provocaría circunstancias irreversibles para el futuro de las comunicaciones ferroviarias" cuando es el propio modelo del AVE el que esta enterrando el autentico ferrocarril sostenible, asequible y de calidad.

Todo esto sin olvidar que en el AVE primará la rentabilidad económica de sus paradas y sobrepondrá el tiempo de llegada para que los altos ejecutivos, empresarios, y los que se puedan pagar el billete tarden el menor tiempo posible en llegar a Madrid o Valencia dejando a las estaciones como Teruel en simples estaciones casi "fantasmas" por donde la Alta Velocidad del sacrosanto Progreso pasará como Mister Marshall, a 300 kilómetros por hora.

Si este es su desarrollo "sostenible" nosotros nos negamos a ser sus cómplices. Su desarrollo es nuestra destrucción.

Acude a la asamblea contra el AVE: lunes 21 de junio, 18 horas en el local de CNT: San Andrés, 23, 2º izda.

EN DEFENSA DE LAS MONTAÑAS DE ARAGÓN TRAVESÍA INTERNACIONAL

El holding de la nieve ARAMÓN (Ibercaja y Gobierno de Aragón) ha proyectado la ampliación de distintas instalaciones de estaciones de esquí en las montañas aragonesas.

Dichas ampliaciones significan obras de gran impacto ambiental como construcción de nuevos remontes, líneas eléctricas, centros comerciales, carreteras en zona virgen, gigantescos aparcamientos, embalses para la innivación artificial, entubado de ríos, contaminación en cabecera y muy importante- recalificación de terrenos rurales para la construcción de chales y segundas residencias.

Aramón ha comenzado ya obras de gran impacto en el valle de Espelunciecha (Sallent de Gállego), frente a las cuales la Plataforma en Defensa de las Montañas de Aragón lleva meses realizando movilizaciones y protestas.

Como otra iniciativa más en defensa de nuestras montañas y nuestro patrimonio natural nace esta "Travesía Internacional". El trazado que hemos diseñado es el siguiente:

Domingo 4 de julio. 8,00 horas. Desde la localidad de Escarrilla (carretera general Sabiñánigo-Francia) inicio de la travesía. Paso por la frontera del Portalet. Cabaña de Soques. Central de Fabrèges (por la margen izquierda del río). Gabas (por carretera). Bious Artigues (final de jornada en el área de acampada 1km. Antes).

Lunes, 5 de julio. Bious Artigues. Entrada en la G.R. 10. Lago Gentau o Lacs d'Ayous. Col de Ayous (2.200 metros). Chemin de la Mature. Urdos (zona de acampada ante de llegar a Urdos)

Martes, 6 de julio. Salida de Urdos por la carretera general hasta la frontera del Somport. Candanchú. Carretera de Canfranc (acampada en camping de Canal Roya).

Miércoles, 7 de julio. Camping Canal Roya a Canfranc estación. Continuará el trayecto por el Camino de Santiago por Canfranc Pueblo, Villanúa, Castiello y Jaca. Acampada en camping.

Jueves, 8 de julio. Salida de Jaca por un sendero P.R. hacia Parador Oroel (se propone aprovechar para hacer la subida a la Peña Oroel). Continuación por carretera secundaria a Navasa (muy poco tráfico rodado). Jarlata. Sasal. Sabiñánigo. Acampada en camping.

Viernes, 9 de julio. Sabiñánigo-Biescas por la Ruta del Serrablo. Latas. Larrede. San Juan de Busa. Oliván. Orós. Biescas. Acampada en camping.

Sábado, 10 de julio. Biescas a Santa Elena por la P.R. Presa de Búbal. Hoz de Jaca. El Pueyo de Panticosa. Escarrilla. Acampada en el camping "Escarra". El camping "ESCARRA" es el sitio de contacto para la gente que participe en el final de travesía. Teléfono 974 487154 - 487128. info@campingescarra.com Domingo, 10 de julio. ASCENSIÓN al Anayet. Aproximación desde el camping de Escarrilla hasta el "Corral de las Mulas" en vehículos privados (parking del Anayet). Inicio de la ascensión a las 8,00 horas por la G.R. 11. Opcional coronar Pico Anayet (2.545 metros) o el Vértice del Anayet (2.559 metros, pero exento de cualquier riesgo).

INSCRIPCIONES: José Luis Martínez 976 395880 negrozeta@tiscali.es

Se establecerá una pequeña cuota diaria para cubrir el pago de gasolina de dos coches de apoyo (donde llevaremos mochilas y tiendas). La inscripción puede realizarse por la travesía completa o especificando días de participación.

Cierre de inscripción el lunes 28 de junio.